

# REGIONALES

## Oradora Principal, La Honorable Margaret R. Guzman, Comparte Su Historia En La Ceremonia De Graduación De Quinsigamond Community College De 2023

Vocero Hispano Reporta

**WORCESTER, MA** - La Honorable Margaret R. Guzman fue la oradora principal de Quinsigamond Community College en su ceremonia de graduación de 2023, celebrada en el DCU Center en Worcester el 19 de mayo de 2023. Guzman, quien fue designado por el presidente Joe Biden y confirmado por el Senado de los Estados Unidos, como Juez del Tribunal Federal de Distrito para el Distrito de Massachusetts, sentado en el Tribunal Federal de Worcester, en 2023, es nativo de Worcester.

Guzmán contó una historia similar a la de muchos de los estudiantes de QCC.

"Yo no era un estudiante regular. Dejé la escuela secundaria y conseguí un trabajo, y luego otro trabajo y otro trabajo. Sobresaldría hasta que no pudiera ir más allá porque no tenía educación. Los obstáculos que me impidieron ir a la universidad se mantuvieron, pero ser abogado era la meta de mi vida. Quería ayudar a la gente. Entonces, un día dije: 'Basta'".

Se matriculó en una universidad que describió como una institución como QCC, que atendía a estudiantes de diversos orígenes económicos y sociales. Tuvo que trabajar en múltiples trabajos de medio tiempo para poder pagar la matrícula y el alquiler, pero finalmente recibió un título que inició su carrera en derecho, que ahora dura décadas.

"Ustedes son mi gente",



Foto: La Honorable Margaret R. Guzman. Por: QCC.

dijo Guzmán a la multitud de graduados. "He estado donde tú estás. He caído, he fracasado, pero amo mi vida porque he vivido mi propia verdad. Hay personas en esta sala que van a cambiar la vida de las personas. El cambio que haces a nivel individual tiene un crecimiento colectivo. Ve y cambia el mundo".

El presidente de QCC, el Dr. Luis G. Pedraja, alentó a los graduados a usar sus nuevas credenciales como un trampolín en un viaje de aprendizaje de por vida.

"Los estudiantes de colegios comunitarios son increíbles. Para muchos, este no ha sido un viaje fácil. Ha sido un tiempo de incertidumbre, pérdida, luchas y dificultades para muchos de ustedes y muchos en nuestra comunidad. Pero a pesar de todos los obstáculos, perseveraste y hoy estás aquí", dijo Pedraja. "Obtuviste los títulos

y certificados que estás recibiendo hoy, pero no son los objetivos de la educación. Es el viaje de aprendizaje lo que le dio forma y lo equipó para el próximo capítulo de su vida. Tómese el tiempo para celebrar su logro, pero no se detenga aquí. ¡Ve y cambia el mundo!"

El presidente de la Junta Directiva de QCC, Alex Zequeira, comentó sobre el poder transformador de la educación superior y su efecto en la economía local.

"Nuestros graduados

son realmente una representación de las comunidades en las que viven y trabajan. Abarcan todas las edades y etnias, son estudiantes tradicionales recién salidos de la escuela secundaria, estudiantes no tradicionales, veteranos, padres, estudiantes universitarios de primera generación e inmigrantes que todos tienen el objetivo común de mejorar sus vidas a través de la educación superior", dijo Zequeira.

La presidenta de la Asociación de Gobierno Estudiantil, Hannah Rosenkrantz, quien saludó a los estudiantes, pidió a los graduados que usen su educación para mejorar el mundo.

"Todos tenemos esperanzas y sueños, y ahora tenemos una educación que nos respalda. Sueña por ti mismo, pero también sueña con nuestras comunidades y las generaciones que vendrán después de nosotros. Somos la generación que abogará por la igualdad de derechos. Somos la generación que impulsará la sostenibilidad y la calidad. Así que ten esperanza y cree en ti mismo", dijo Rosenkrantz.

Se otorgaron un total de 846 títulos y 394 certificados a los graduados de este año.



LIKE US ON  
**facebook**

Visite Nuestra  
Página  
Oficial  
En Facebook

Versión Digital Completa Cada Semana

[www.facebook.com/VoceroHispanoNewspaper](http://www.facebook.com/VoceroHispanoNewspaper)